
Danach nahm der Ausschuss den Bericht sowie die Antworten der Verwaltung auf die gestellten 
Fragen zustimmend zu Kenntnis. 
 


